





Nothofagus Producciones



PROYECTO: "Hain Festival 2015"

Responsable: Nothofagus Producciones S.R.L.

Población destinataria: Comunidad en general

Duración del Proyecto: 9,10 y 11 de enero del 2015

Ubicación Geográfica: Centro Turístico Haruwen

1



[info@hainfestival.com.ar](mailto:info@hainfestival.com.ar) - Cel.:02901 15409732

[www.hainfestival.com.ar](http://www.hainfestival.com.ar)



## INTRODUCCION

### HAIN FESTIVAL FUNDAMENTOS

"Durante miles de años, en la isla de Tierra del Fuego se realizaba el Hain un ritual de iniciación donde los Shelknam comprendían su cosmovisión y recibían los conocimientos necesarios para vivir armoniosamente en el confín del mundo. Con la llegada del hombre blanco sobrevino el exterminio de toda una civilización que se desarrollaba sustentablemente en el sur de Latinoamérica. La joven sociedad fueguina, no pudo heredar para nutrirse y continuar el desarrollo de la cultura autóctona de los pobladores originarios de la isla.

Rememoramos el ritual ancestral del Hain buscando generar un multiespacio de arte, conscientes de la necesidad de modificar nuestro comportamiento a fin de salvaguardar nuestra madre tierra y de esa manera poder seguir habitando sin limitar el porvenir de generaciones venideras.

Durante 9,10 y 11 de enero del 2015, en los bosques fueguinos se realizará la IV edición del "Hain Festival"

La educación promueve conciencia y hábitos. El arte anticipa cambios, cooperando esperamos generar estos objetivos:

- \* **Generar una identidad cultural propia basada en la diversidad, la sustentabilidad, el arte y el respeto por nuestros pueblos originarios.**
- \* **Desarrollar una plataforma de expresión Audiovisual.**
- \* **Promover la educación ambiental y el consumo responsable.**
- \* **Promover los beneficios de la utilización de baños ecológicos secos en zonas donde no se cuenta con un sistema de cloacas y/o agua corriente.**
- \* **Involucrar a la comunidad, para generar concientización de los problemas ambientales.**
- \* **Integrar a toda la población de la provincia.**
- \* **Generar actividades de interés para el turismo.**



## *Nothofagus Producciones*

---

### **Aspecto Cultural**

El Hain Festival surge por la necesidad de generar un espacio cultural combinando lo ancestral con lo contemporáneo, la danza, la expresión audio visual y al mismo tiempo promover la conciencia ambiental. Nothofagus Producciones junto con artistas locales mas invitados nacionales e internacionales han logrado realizar durante los últimos 3 años en el mes de enero un evento único que combina la cultura autóctona, Música en Vivo, DJ's, Lives Act's, VJ's, talleres, feria artesanal, comida saludable, circo y el disfrute al aire libre. El resultado es una amplia diversidad de cultural, una fuerte retroalimentación entre los artistas y el público participante que llegan desde distintas partes del mundo a este encuentro que se desarrolla inmerso en un impresionante paisaje que nos aporta el bosque fueguino.

El desarrollo artístico es la actividad que potencia la individualidad de las personas, refuerzan la personalidad y genera una real sensación de realización personal. Valorar el arte es parte fundamental para el desarrollo del ser humano.

### **Aspecto Ambiental**

El cuidado de nuestro medio ambiente es una deuda pendiente de la generación actual con las futuras, no existe un futuro próspero sin un real compromiso con nuestra madre tierra que es la que brinda el escenario para que podamos desarrollarnos como comunidad.

En las últimas décadas no solo hemos degradado el medio ambiente, sino que también hemos degradado nuestro modo de vivir, automatizando nuestras acciones diarias como si fuéramos máquinas en una línea de producción. Sin darnos cuenta que mientras nos alimentamos diariamente estamos contaminando tanto a nuestra tierra como a nosotros mismos. La gran cantidad de conservantes, agrotóxicos, hormonas y demás sustancias químicas que se utilizan en la elaboración de los productos que consumimos diariamente son el causante de gran parte de las enfermedades que azotan a nuestra sociedad.

Durante el desarrollo del Hain festival el público tendrá acceso una nueva cosmovisión donde arte con la conciencia, junto con las nuevas tecnologías, dentro de un marco de inmensa belleza natural genere un impacto positivo y multiplicador. Ushuaia es el fin del mundo pero también el principio de todo.



## Nothofagus Producciones

---

### EVENTO

Durante el transcurso del evento funcionaran varias áreas dentro del festival, estos espacios dinámicos estarán designados con nombres nativos.

El **Keternen** es el espíritu más luminoso y enternecedor del Hain. Unión entre la tradición y las nuevas generaciones. Un lugar para la concientización del público, talleres, charlas y stands informativos además de un espacio alternativo (chillout) tanto para grupos musicales como también para Dj's y productores.

El escenario principal será el **Matan** (el espíritu bailarín del Hain) con una pista de baile al aire libre, un espacio para la meditación activa. Una plataforma donde DJ's, Productores y Vj's (artistas visuales) generen un paisaje audiovisual vanguardista pasando por distintos climas y texturas dando como resultado una parábola musical recreando el día y la noche en el bosque.

Los invitados especiales son artistas de **Dark Prisma** (Argentina), **Rizoma** (Argentina) **Sanaton** (Suecia), **Lost Theory** (Bélgica), **Moon Koradji** (Ucrania) sellos discográficos independientes que se han destacado por sus composiciones musicales en los más importantes festivales del mundo.

4

El **Klóketen** es el espacio destinado para los niños que asistan con sus padres al evento, un espacio recreativo donde se dictarán talleres de trapecio, tela, acrobacia de piso, malabares, dibujo, pintura y reciclado.

También funcionaran distintos espacios de aprovisionamiento con la consigna: **solo se ofrecerán productos elaborados de manera artesanal.**

\* **MakesLaITarw** o **Haru**(Todos hijos de la Tierra) Feria de productores independientes.

\* **VaurenTawn**(hervir yerba) Barra de té.

\* **Cheten**(beber) Barra de jugos.

\* **Karten**(comer) Barra de comidas.